

Polling

Gläserne Zukunft

[10.08.2012] In der bayerischen Gemeinde Polling wird ein Breitband-Netz verlegt, das die Bürger noch in diesem Jahr mit schnellem Internet versorgen soll.

IT-Dienstleister LEW TelNet und das Telekommunikationsunternehmen M-Net statten die bayerische Gemeinde Polling mit einem neuen Breitband-Netz aus. Wie LEW TelNet mitteilt, können die Bürger in der Kommune voraussichtlich gegen Ende des Jahres 2012 die Breitband-Anschlüsse nutzen. Während LEW TelNet mehr als fünf Kilometer neuer Glasfaser- und Kupferleitungen verlege, investiere M-net in das technische Equipment zur Realisierung der VDSL-Technik. Nach Abschluss der Arbeiten könne M-Net in Polling, Oderding und Etting Internet-Zugänge mit Bandbreiten von bis zu 50 Mbit/s bereitstellen. „Dieses Projekt ist ein wichtiger Meilenstein für unsere Gemeinde“, sagt Helmut Böhm, Erster Bürgermeister von Polling. „Die Standortattraktivität hängt heute entscheidend von der Internet-Anbindung ab. Mit dem neuen Breitband-Netz verfügen wir in den Ausbaugebieten über eine zukunftssichere Infrastruktur.“ Laut LEW TelNet fördert der Freistaat Bayern das Projekt im Rahmen seines Programms zum Ausbau der Breitband-Versorgung im ländlichen Raum.

(ve)

Stichwörter: Breitband, Polling, Bayern, Glasfaserausbau, LEW TelNet